



Empleados del PJF alistan amparos y megamarcha

Funcionarios del Poder Judicial de la Federación meten presión contra las reformas avaladas

ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) continuaron ayer con las manifestaciones afuera de la sede en San Lázaro por la eliminación de 13 fideicomisos, e iniciaron el paro nacional de labores que decretaron el pasado miércoles 18 de octubre.

Cientos de empleados de diversos órganos jurisdiccionales afectados protestaron por la reforma al artículo cuarto transitorio del decreto por el que se expide la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, que extingue 13 de los 14 fideicomisos del PJF, y restituye los recursos a la Tesorería de la Federación por 15 mil millones de pesos, propuesta avalada por Morena en la Cámara de Diputados.

“¡Morena entiende, la justicia no se vende!”, “¡Somos licenciados, no somos acarreados!”, y “¡Somos tres Poderes y este sí trabaja!”, fueron algunas de las consignas que corean al unísono en reclamo a lo que consideran una venganza política del Jefe del Ejecutivo federal.

Jesús Gilberto González Pimentel, secretario general del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación denunció que la eliminación de uno de los 13 fideicomisos podría impedir que se consolide la reforma en materia penal de 2008, que entró en vigor en 2016.

“Hay una afectación indirecta, que no sólo se traduce en establecer las condiciones generales de trabajo. Luchemos por la autonomía del Poder Judicial, luchemos por defender nuestros derechos”, dijo.

Patricia Aguayo Bernal, secretaria de Tribunal Colegiado en Materia Laboral, anunció que, como casi es un hecho que la eliminación de los fideicomisos también será avalada por la mayoría de Morena y aliados en el Senado, ya preparan amparos en contra de esa reforma.

Detalló que se conformaron cuatro comisiones que se encuentran organizando a los trabajadores y planeando la logística de las movilizaciones y las acciones jurídicas en contra de la reforma.

“Me gustaría que se organice una comisión para elaborar amparos para los compañeros de confianza. No vamos a ser representantes de ellos, les vamos a ayudar, a colaborar a hacer sus demandas de amparo y nosotros mismos podemos tramitarles sus amparos”, añadió.

La Comisión de Acciones Jurídicas se enlazará con el Colegio de Secretarios y Actuarios del Poder Judicial de la Federación, con los sindicatos y con despachos litigantes que han ofrecido apoyarlos.

Los líderes sindicales convocaron a la marcha que partirá del Monumento a la Revolución, a las



11:00 horas, el próximo domingo 22 de octubre, y que llegará al Zócalo, y detallaron que el martes 24 de octubre, una comisión de 67 representantes del PJF en el interior de la República se manifestará afuera del Senado por la eliminación de los 13 fideicomisos.

A la sede del Poder Judicial en San Lázaro acudieron a protestar trabajadores de diversas áreas.

El pasado 17 de octubre, las bancadas de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados aprobaron la reforma propuesta por el coordinador guinda, Ignacio Mier. Al día siguiente, el Senado recibió la minuta y la turnó a las comisiones unidas de Hacienda y Crédito Público, y a la de Estudios Legislativos, Segunda, para su análisis. Se prevé que sea discutida por el pleno de la Cámara Alta el próximo martes. ●

PATRICIA AGUAYO BERNAL

Secretaria de Tribunal Colegiado en Materia Laboral

"Me gustaría que se organice una comisión para elaborar amparos para los compañeros de confianza. Les vamos a ayudar, a colaborar"

22**DE OCTUBRE**

convocan a marcha que partirá del Monumento a la Revolución, a las 11:00 horas, al Zócalo.



DIEGO SIMÓN SÁNCHEZ. EL UNIVERSAL

"¡Morena entiende, la justicia no se vende!", gritaron afectados en paro frente al Palacio Judicial.